

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.11.2021

Wie ist der aktuelle Corona-Stand an den Schulen wirklich?

Die Covid-Inzidenz steigt auch bei den Schülerinnen und Schülern in München massiv. Es mehren sich allerdings die Hinweise aus der Bevölkerung, dass diese bzw. deren Eltern nicht rechtzeitig vom Gesundheitsreferat kontaktiert werden.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Covid-positive Fälle unter den Münchner Schülerinnen und Schülern wurden dem Referat für Gesundheit in den letzten 14 Tagen gemeldet?
2. Wie viele Ausbrüche gab es an den Münchner Schulen?
3. Gab es bei der Kontaktaufnahme zu den Covid-positiven Schülern Zeitverzögerungen durch das Gesundheitsreferat?
4. Mussten sich Aufsichtsbehörden einschalten?
5. Gibt es eine städtische Gesamtstrategie zum Umgang mit Covid-positiven Schülerinnen und Schülern? Wenn ja – welche?

Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)
Stv. Fraktionsvorsitzender

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin